
Compte rendu de la réunion du conseil d'administration de CAP

14 décembre 2022  à 18h30

Présents   :  Mmes MOREL, BOUDET, LERENARD, DE MARCH, LEROY.

                   Mrs  LEMONNIER et  REMOND 

Absentes excusées :  Mmes  NORMAND et DENOU 

Absents : Mme DUPONT – Mr RUAULT

Le conseil d'administration se prononce sur l'ordre du jour envoyé aux administrateurs le 3 
décembre 2022

• La présidente relate la réception formidable qui a été faite à une délégation de 7 avranchinais 
(dont 4 de CAP) par nos amis de Saint Hélier les 12 et 13 novembre avec au programme la 
visite du zoo, le banquet municipal annuel, les cérémonies du remembrance sunday et la 
célébration des 30 ans de la charte de jumelage.

• La présidente relate la dernière réunion du comité municipal des jumelages en date du 14 
novembre dernier qui s'est entre autre penché sur les cadeaux à faire lors de nos échanges 
entre villes et délégations.

• Le conseil d'administration prend acte du projet porté par le comité municipal des jumelages 
de réunir à Avranches toutes les villes jumelées et amies lors du week-end  des 16 et 17 
septembre 2023.

• La présidente fait part de l'acceptation de nos homologues de Crediton de déplacer l'invitation
qui nous avait été faite pour le week-end des 18 à 21 mai 2023. Ce déplacement se fera donc 
le week-end suivant du 27 au 29 mai 2023. La présidente se propose de demander un devis 
aux transports Farouault.

• Un déplacement à St Hélier en mai 2023 est évoqué aux environs du 10 mai.

• Préparation de l'assemblée générale du 13 janvier 2023
▪ le conseil approuve les comptes 2022 présentés par la trésorière et qui seront soumis à

l'approbation des adhérents lors de l'assemblée générale
▪ cette AG sera suivie d'un verre de l'amitié (préparation Paulette et Odile)
▪ le menu du « Bistrot de Pierre » à 29 euros est retenu (CAP prenant en charge 14 

euros et les boissons)
▪ le conseil charge le secrétaire d'envoyer les convocations aux adhérents avant Noël, 

de faire paraître la publication de cette AG dans la presse, le site Intra-muros , les 
réseaux sociaux, etc. Également d'inviter Mr le Maire par courrier individuel.



• Étude du projet déposé par l'association Vocal'In     :

Cette chorale avranchinaise souhaite organiser un échange avec son homologue jersiaise « les
Conteurs Singers ». 22 membres de cette association feraient le déplacement à St Hélier.
Ce projet dans son ensemble nécessite un budget total estimé à 4666 euros 
(déplacements+hébergements), l'association elle même prenant en charge 500 euros de ce 
budget.

Un débat s'ensuit sur le rôle que CAP peut assumer lorsqu'une telle demande est faite.
Le conseil s'était déjà positionné sur son rôle de facilitateur qui peut être résumé en 3 points :

1. CAP dispose d'un réseau auprès de ses homologues jersiais et britanniques, réseau qui
peut être mobilisé pour tous les projets, qu'ils soient organisés sur le territoire 
avranchinais ou bien sur les territoires des villes anglophones amies et jumelées avec 
Avranches.

2. CAP dispose de réductions auprès des compagnies de ferries, ces réductions peuvent 
venir en aide aux personnes impliquées dans ces projets d'échanges.

3. CAP, par sa faculté de fédérer les projets et de s'assurer de leur faisabilité,  par le rôle 
que la municipalité lui a confié de centraliser les financements des échanges afin de 
les subventionner, a la possibilité d'intégrer dans son budget prévisionnel tout ou 
partie de ces projets.

Ce rôle de facilitateur est bien évidemment conditionné à l'adhésion à CAP des 
participants à ces projets

Ceci étant rappelé le conseil décide d'apporter son aide au projet Vocal'In (comme décidé lors de la 
réunion du 11/10/2022) en prenant en charge les déplacements en ferry et sur l’île de Jersey, pour un 
montant estimé à 2000 euros.

• Le conseil décide de se réunir le 18 janvier 2023 à 18h30  pour :
◦ élire le bureau de CAP
◦ valider la demande de subvention intégrant les projets 2023 (visite de la mine du Molay 

Littry + déplacement à St Hélier en mai d'une délégation de CAP + déplacement à 
Crediton + projet Vocal'in + week end de septembre à Avranches)

Questions diverses     :

La proposition du secrétaire d'impliquer CAP dans la cellule municipale mise en place pour coopérer
avec la ville de Itchnia en Ukraine est mise en attente de plus amples précisions.

Plus rien n'étant à l'ordre du jour la séance est levée à 20h15 alors que la France mène déjà 1 à 0 face
au Maroc dans cette coupe du monde de football 2022.

René REMOND, secrétaire                                                Odile MOREL, Présidente 


